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Verbale Comitato di Gestione del 19 dicembre 2023 

\    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 19 dicembre 2023 ore 17.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne  X 

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X  

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne  X 

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE NO  8 2 

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17.08 Avuto riguardo delle esigenze dell’Ente di far fronte alle 

richieste di partecipazione di auditori esterni e di favorire la presenza di Consiglieri che non 

possono raggiungere la sede, la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via 

telematica, utilizzando la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni 

dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Agresti, Fabbri, Ciani e Guidotti. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI: NO. 

PUBBLICO AD ASSISTERE: NO. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

14 dicembre 2023 - Prot. n. 5058/2023 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Esito selezione tecnico faunistico e decisioni consequenziali; 

3. Approvazione Lavori Commissione Ungulati; 

4. Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale; 
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5. Approvazione Lavori Commissione Danni e Miglioramenti; 

6. Spese del periodo; 

7. Comunicazioni del Presidente; 

8. Varie ed eventuali.  

Alle 17,08 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti passa subito all’esame del primo punto all’Ordine del Giorno, chiedendo se 

vi siano osservazioni sulla bozza del verbale posto in approvazione e, constatato non essercene, 

mette in votazione il verbale della seduta del 23 novembre 2023, che viene approvato all’unanimità 

così come proposto. 

 

Deliberazione n. 123/2023 – Approvazione verbale della seduta del 23 novembre 2023.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 23 novembre 2023 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,09 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo il Presidente Galeotti, supportato da Giovannelli, espone i lavori 

svolti dalla Commissione esaminatrice che ha svolto la prova selettiva il 15 dicembre 2023, il cui 

verbale è in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere. 

Emerge come siano pervenute quattro domande e come alla selezione, convocata per le ore 10.00 

del 15 dicembre 2023, si sia presentato solo un candidato, che nella prova ha raggiunto il punteggio 

di 43 punti, risultando quindi idoneo. 

Dopo aver esposto in dettaglio e fornito i ragguagli richiesti, il Presidente Galeotti mette in 

votazione la presa d’atto della graduatoria, che viene approvata con consenso unanime, affidando al 

Presidente mandato per gli atti conseguenti. 

 

Deliberazione n. 124/2023 – Esito selezione tecnico faunistico e decisioni consequenziali. 

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la graduatoria risultante 
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dalla selezione pubblica per titoli ed esami per la formazione di una graduatoria finalizzata 

alla ricerca di soggetti idonei all’assunzione a tempo determinato e parziale di n. 1 unità 

lavorativa con qualifica di “tecnico addetto ad attività afferenti al settore  faunistico”, 

prendendo atto del verbale dei lavori svolti dalla Commissione esaminatrice, in atti dell’Ente, 

ed affidando mandato al Presidente di procedere con l’assunzione; inoltre, ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,15 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Avuto riguardo che Borselli ha comunicato che per altri impegni giungerà con ritardo, il Presidente 

Galeotti con l’assenso dei presenti, propone di trattare il punto all’Ordine del Giorno relativo alla 

Commissione Ungulati successivamente. Pertanto, invita il Coordinatore della Commissione 

Piccola fauna Stanziale a procedere con il punto successivo. 

Fabbri espone i lavori svolti in data 11 dicembre 2023, riepilogati in apposita informativa in atti 

dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere, riferendo nel dettaglio i resoconti delle 

produzioni relative all’annualità 2023 dei vari centri lepri convenzionati. Circa il centro di Vicchio 

emerge come ancora non sia stato ben definito il numero di lepri disponibili, che avrebbe dovuto 

essere comunicato a norma di convenzione entro il 15 settembre scorso.  

Matteucci ricorda e sottolinea come siano stati profusi sforzi per far comprendere ai referenti 

dell’ACV Vicchio come, a tal proposito, sarebbe stato opportuno mantenere come termine della 

comunicazione il 15 dicembre, previsto anche nel testo della previgente convenzione, mentre, 

invece, tale data è stata richiesta espressamente da Pieranti come condizione sin equa non per la 

sottoscrizione. Invita a prendere atto che alla data odierna del 19 dicembre 2023 non risulti in atti 

per le dovute considerazioni al riguardo il numero di lepri rese disponibili dall’ACV Vicchio. 

Gullo si unisce alla seduta alle ore 17,20. 

Fabbri, proseguendo nell’esposizione, invita a prendere atto della comunicazione dei danni ai 

recinti derivanti da eventi alluvionali di inizio novembre in Val di Bisenzio che hanno causato 

diversi decessi su animali già atterrati. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione e preso atto della proposta elaborata dall’Ufficio, mette in 

votazione la proposta di piani di cattura relativa agli istituti, che viene approvata con consenso 

unanime. 
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Deliberazione n. 125/2023 – Lavori Commissione Piccola fauna Stanziale – Piani di Cattura e 

Immissione ZRC/ZRV/Fondi Chiusi 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le proposte   

dei piani di cattura, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,30 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti chiede di esprimersi circa il prospetto predisposto 

dall’Ufficio per l’acquisto di lepri prodotte dai Centri Convenzionati, contenendo un numero 

variabile dovuto ancora alle carenze derivanti dalla mancata definizione delle disponibilità di 

Vicchio non ancora comunicate. I prospetti contengono il numero minimo e fra parentesi il numero 

massimo ipotetico di lepri. I presenti approvano con consenso unanime quanto proposto. 

 

Deliberazione n. 126/2023 – Lavori Commissione Piccola fauna Stanziale – Approvazione 

acquisto lepri Centri Convenzionati 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta, 

in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,40 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Fabbri prosegue esponendo quanto svolto dalla Commissione e da svolgere in merito a riunioni sul 

territorio e le indicazioni emerse, con particolare riferimento a situazioni ove si riscontrano carenze. 

Inoltre, riferisce supportato dall’Ufficio, la necessità di organizzare nel mese di febbraio-marzo 

incontri tematici dedicati all’approfondimento di diversi aspetti di interesse per la programmazione 

dei miglioramenti ambientali e l’incremento di specie stanziali e migratorie. 

Ciani rimarca la necessità di istituire le Commissioni Verifica e Controllo per non vanificare il 

lavoro del Comitato dell’ATC. 

Dopo breve discussione il Comitato prende atto della necessità di procedere senza indugio nella 

direzione di scartellare le zone che presentano carenze gestionali, se del caso anche prendendo 

posizioni nette e forti, incentivando i lavori svolti correttamente sul territorio e provvedendo a 



5 

Verbale Comitato di Gestione del 19 dicembre 2023 

comunicare alle Associazioni Venatorie la necessità dell’ATC di provvedere ad opportune verifiche 

con il termine della rendicontazione (31 gennaio). 

Il Presidente Galeotti mette in votazione l’approvazione dell’integrazione delle nomine dei 

designati a prender parte alla gestione di alcune ZRV (Campo Piccino, Sieve, Castello di 

Petrognano, Piana di Sesto, Starniano, Scaldagrillo, Villanova) e della ZRC Collina, contenute in un 

prospetto riepilogativo, che vengono approvate con consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 127/2023 – Lavori Commissione Piccola fauna Stanziale – Integrazione 

nomine componenti Commissioni Verifica e Controllo ZRC/ZRV 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta   

e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,40 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione Danni 

e Miglioramenti ad esporre i lavori svolti. 

Gullo espone i lavori della Commissione Ungulati riunitasi l’11 dicembre 2023, riepilogati in 

apposita informativa in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere. 

Riferisce dei criteri adottati per giungere alla determinazione dei VAM (Valori Agricoli Medi) e 

chiede a Giovannelli di illustrare il prezzo medio del marrone e del marrone IGP per cui la 

Commissione aveva individuato dei criteri ma su cui ancora risultava necessario acquisire ulteriori 

informazioni dai periti esterni e dai soggetti di riferimento che svolgono essenzialmente gli acquisti, 

avuto riguardo che i relativi VAM non vengono quotati presso la Camera di Commercio. 

Giovannelli riferisce di aver utilizzato, come indicato dalla Commissione, il criterio consolidato del 

prezzo medio attraverso un riparto qualitativo della produzione (pezzatura medio-grossa, pezzatura 

medio piccola e scarto) attribuendo i valori per ciascuna categoria. Riferisce di essersi confrontata 

con il tecnico incaricato delle perizie danni, che ha indicato uno scarto modesto rispetto al reale, 

avendo già considerato in sede di perizia una parte considerevole non commerciabile. 

Guidotti interviene confermando che in varie zone lo scarto sui marroni è stato considerevole. 

Borselli si unisce alla seduta alle 17,54. 

Dopo che Gullo ha concluso l’esposizione dell’intera tabella, fornendo i vari ragguagli del caso, il 

Presidente Galeotti mette in approvazione i VAM, riscontrando consenso unanime. 
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Deliberazione n. 128/2023 – Lavori Commissione Danni e Miglioramenti – Approvazione 

elenco prevenzioni danni. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta 

di VAM (Valori Agricoli Medi), in atti dell’Ente, da applicare per la liquidazione dei danni 

2023, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,01 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Gullo espone i lavori della Commissione relativi alla disamina delle varie 

casistiche riscontrate per la liquidazione dei danni e delle prevenzioni, sottolineando come siano 

stati svolti tre controlli a campione sulle pratiche periziate, estraendole fra quelle che risultavano 

avere il danneggiamento più elevato, riscontrando una sostanziale conformità documentale dello 

svolgimento del lavoro svolto dai periti. 

Gullo evidenzia come siano state sostanzialmente rispettate anche le tempistiche di installazione 

delle prevenzioni, sottolineando come per colture particolarmente appetite ai margini di superfici 

non coltivate, come l’avena, si renderà necessario disporre specifiche indicazioni il 2024 per la 

salvaguardia delle produzioni agricole.  

Inoltre, Gullo espone, relativamente ai danni 2018 non quantificati ed oggetto di sequestro da parte 

della Procura di Firenze, per cui l’ATC ha stanziato un apposito fondo, come la Commissione 

proponga, con il rientro del tecnico agro-ambientale dal periodo di maternità, risultando archiviato 

il procedimento penale a suo carico, di affidare specifico incarico di rivedere tali pratiche, assieme 

al tecnico che le aveva già preliminarmente esaminate, per giungere ad una quantificazione di 

quanto periziato.  

Giovannelli espone come si sia svolta la chiusura del bilancio 2018, con l’allora Revisore De 

Sanctis che impose al Comitato dell’epoca la creazione di apposito fondo per la liquidazione dei 

danni periziati fino al sequestro avvenuto presso l’abitazione di un indagato di verbali di 

sopralluogo che avrebbero dovuto essere pratiche dell’ATC. Riferisce come l’Ufficio avesse svolto 

specifica verifica dalle copie estratte presso la Procura, riscontrando diverse casistiche che 

presentavano dubbi interpretativi. 

Il Comitato concorda che tali problematiche oggi potrebbero essere inquadrate e quantificate, avuto 

riguardo della possibilità di utilizzo della persona che è a conoscenza di tali pratiche risarcitorie, 

avendole svolte e partecipato attivamente. 
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Esaurito l’argomento, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione Ungulati a 

riferire dei lavori svolti. 

Borselli espone i lavori della Commissione Ungulati riunitasi il 28 novembre 2023, riepilogati in 

apposita informativa in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere. 

Riferisce delle problematiche relative alla gestione del cervo ACATER per la stagione 2023/24, 

invitando a prendere atto della proposta della Commissione circa l’assegnazione di due piccoli di 

Cervo da assegnare a chi ne faccia richiesta, considerando, nel caso in cui vi fossero più di due 

selettori interessati, di procedere a sorteggio. La quota a capo è proposta in Euro 150. Inoltre, allo 

scopo di cercare di completare i piani di prelievo, e qualora al 29 febbraio 2024 non siano stati 

raggiunti nei rispettivi Distretti tassi di prelievo di almeno il 60%, la Commissione invita il 

Comitato a disporre, su proposta del Tecnico, che, fino al termine della Stagione Venatoria 2023/24, 

anche i cacciatori che abbiano già effettato il prelievo possano essere riammessi a partecipare al 

prelievo scalare. Il pagamento del capo in seconda assegnazione dovrebbe essere effettuato solo se 

abbattuto e, per il pagamento, il Tecnico dovrà provvedere a predisporre apposito MAV, 

dell’importo previsto di Euro 150, per ciascun capo prelevato addizionale. 

Il Presidente Galeotti, udita la proposta, la mette in votazione riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 129/2023 – Lavori Commissione Ungulati – Assegnazioni capo Cervo 

ACATER Stagione Venatoria 2023/24 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta 

della Commissione e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,11 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Borselli prosegue nell’esposizione dei lavori trattati dalla Commissione, esponendo la richiesta del 

Tecnico di inserire punti sparo nelle ZRV Pratesi, motivandola per essenziali ragioni di sicurezza.  

Ciani espone la posizione FIdC, che ha fatto pervenire specifica nota in atti dell’Ente ed a 

disposizione di ciascun Consigliere per la seduta, rimarcando come certe posizioni, talvolta, siano 

anche riconducibili ad argomentazioni meno sostanziali e più personalistiche. 

Fabbri interviene raccomandando di fare molta attenzione quando le questioni vengono sollevate 

per problemi riguardanti la sicurezza, essendo la caccia praticata in territorio fruito anche da 

soggetti non solo cacciatori, a cui fa seguito anche Matteucci ricordando come il problema della 
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sicurezza esista nel momento in cui sono presenti armi che, per loro natura intrinseca, rappresentano 

un pericolo. 

Giovannelli invita a ricordare come il Tecnico incaricato della gestione del Cervo si sia espresso in 

maniera ben diversa rispetto al 2016 sulla medesima questione. 

Borselli invita a cautela, essendo una chiara indicazione del Tecnico, in merito alla sicurezza, che 

non dovrebbe essere certamente trascurata. 

Dopo ampia discussione il Comitato concorda di non procedere a decisioni senza aver chiesto al 

Tecnico incaricato della gestione del Cervo un’indicazione univoca sul da farsi, acquisendo una 

specifica nota scritta. 

Proseguendo sull’esposizione dei lavori, Borselli riferisce della richiesta pervenuta in merito a 

dover svolgere almeno due braccate da attuare nella ZRV di Carteano, facendo riferimento a 

contatti già intercorsi con la squadra “I Ribelli”.  

Il Comitato, vista la richiesta e considerato come la norma preveda una rotazione fra le squadre, 

considera accoglibile tale richiesta condizionandola alla rotazione delle due squadre che hanno 

manifestato interesse alla gestione delle aree non vocate del Distretto. 

Borselli fa presente come siano ancora da nominare i referenti per i Distretti del Cervo ACATER 

per la stagione venatoria 2023/24 per i distretti Firenze Orientale, Firenze Centrale e di Prato ed il 

Presidente Galeotti mette in approvazione la proposta che viene approvata all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 130/2023 – Lavori Commissione Ungulati – Nomine Referenti Distretti Cervo 

ACATER Stagione Venatoria 2023/24 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta 

della Commissione, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,33 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Borselli rappresenta la necessità di integrare l’armonizzazione del Regolamento 

del cinghiale per la caccia al cinghiale in braccata effettuata  con l’introduzione del Regolamento 

Regionale 36/R, riformulando quanto previsto all’articolo 13 come richiesto dalla Regione Toscana. 

Il Presidente Galeotti pone in approvazione la proposta del nuovo testo che viene approvato a voti 

unanimi. 
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Deliberazione n. 131/2023 – Lavori Commissione Ungulati – Integrazione armonizzazione del 

disciplinare per la caccia al cinghiale in braccata nelle aree vocate alla specie secondo i 

disposti del regolamento 36/R  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la 

riformulazione dell’art.13 del Regolamento, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,35 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Il Presidente Galeotti interviene riferendo in merito alla comunicazione pervenuta dalla Regione 

Toscana che richiede di valutare eventuali provvedimenti da prendere nei confronti di una squadra 

per la caccia al cinghiale in braccata, facendo seguito ad una comunicazione del Commissariato di 

P.S. di Sesto Fiorentino di segnalazione di un incidente occorso durante l’attività venatoria. 

Dopo disamina, emerge come non vi siano elementi sufficienti per poter prendere provvedimenti 

nei confronti di alcuno, restando in attesa di conoscere, se informati degli sviluppi delle indagini, gli 

esiti e, se del caso, di potersi attivare per quanto di propria competenza. 

Il Presidente Galeotti, pertanto, chiede l’espressione formale che risulta unanime. 

 

Deliberazione n. 132/2023 – Comunicazioni del Presidente - Comunicazione PEC Regione 

Toscana 7 dicembre 2023 per valutazione provvedimenti verso squadra per la caccia al 

cinghiale in braccata. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato preso atto della segnalazione del 

Commissariato di P.S. di Sesto Fiorentino e l’invito della Regione Toscana a valutare 

provvedimenti nei confronti della Squadra coinvolta, approva all’unanimità di chiedere, per 

poter valutare, di essere informati quando saranno chiarite le dinamiche e concluse le 

indagini, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,46 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
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Successivamente, il Presidente Galeotti espone un aggiornamento del bilancio fornito dallo Studio 

Vignini ed i presenti prendono atto. 

Prosegue esponendo la richiesta di accesso agli atti pervenuta da una Ditta tesa ad ottenere il 

registro giornaliero di una Squadra per la caccia al cinghiale per gli anni 2021, 2022 e 2023, 

motivandolo per una causa di lavoro relativa a malattia professionale. 

Il Comitato ritiene che a tale richiesta non possa essere dato seguito, non essendo possibile per 

l’ATC diffondere ad un terzo i dati richiesti. 

Proseguendo nelle comunicazioni il Presidente Galeotti riferisce come siano in scadenza alcune 

polizze (infortuni volontari e Consiglieri in itinere, multirischio Ufficio) e chiede mandato di poter 

procedere al rinnovo, essendo prossima la scadenza, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 133/2023 – Comunicazioni del Presidente – rinnovo Polizze UNIPOL. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità mandato al 

Presidente di procedere al rinnovo delle polizze infortuni volontari e Consiglieri in itinere, 

multirischio Ufficio, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,55 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Esponendo le spese del periodo Giovannelli riferisce del nuovo protocollo Ricoh, che sarà 

operativo con il 2024, nonché dei rapporti relativi al noleggio delle fotocopie che erano state 

sottodimensionate, prendendo come riferimento l’anno della pandemia quando vi è stata ridotta 

attività di accesso agli Uffici. Pertanto, sarà riparametrato il canone mensile essendo le copie in più 

maggiormente onerose, oltre a provvedere a raccomandare una maggiore attenzione all’uso delle 

copie a colori. 

Ciani suggerisce l’utilizzo di carta riciclata. 

Giovannelli espone anche la possibilità di attivazione della fibra e del possibile passaggio 

intermedio offerto dalla ditta Ambrogio.com, chiedendo se vi siano referenze in argomento. 

Ciani ritiene si tratti di ditta seria. 

Essendo state esaminate le varie voci relative alle spese, il Presidente Galeotti mette in 

approvazione il prospetto delle spese del periodo, che viene approvato con consenso unanime. 
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Deliberazione n. 134/2023 – Approvazione Spese del Periodo. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo 

come da prospetto in atti dell’Ente e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,59 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti prosegue con le varie comunicazioni riferendo come il 

tecnico agro-ambientale abbia richiesto di poter rientrare, anziché a 32 ore settimanali, almeno fino 

a fine febbraio con 24 ore settimanali, di cui un giorno con la modalità di lavoro agile, per esigenze 

familiari. 

Dopo breve discussione il Comitato, a voti unanimi, accoglie la richiesta. 

 

Deliberazione n. 135/2023 – Comunicazioni del Presidente – orario tecnico agro-ambientale 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la richiesta 

di mantenimento di 24 ore settimanali fino a tutto febbraio 2024 con distribuzione definita su 

quattro giorni settimanali di 6 ore ciascuno con attivazione di lavoro agile e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,00 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Il Presidente Galeotti informa di aver ricevuto notizia di variazioni circa le indennità del 

Presidente e dei Consiglieri, risultando aumentate; tuttavia, comunica di non  aver ricevuto ancora 

specifico provvedimento. 

Fabbri considera come comunque possa essere mantenuto l’attuale. 

Dopo breve discussione i presenti, visto il bilancio, concordano sul mantenimento delle attuali 

indennità, riservandosi di rivedere le decisioni in funzione dei nuovi atti regionali. 

 

Deliberazione n. 136/2023 – Comunicazioni del Presidente – Indennità Presidente e 

Consiglieri 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 
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Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità di 

confermare le indennità dello scorso anno e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,01 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Il Presidente Galeotti invita il Segretario a riferire in merito al preliminare di acquisto sede e 

Matteucci riferisce di aver avuto contatti con l’amministratore della Pianvallico, Alcaro, che si era 

reso disponibile per la sottoscrizione del preliminare con versamento di un terzo del pattuito, con 

corrispondente diminuzione di un terzo del canone di locazione, fissando il termine di marzo 2024 

per la stipula del rogito. Tuttavia, lo stesso Alcaro ha fatto presente alcune difficoltà insorte 

relativamente al riscatto ed a criticità bancarie che al momento non consentirebbero a Pianvallico di 

concludere senza intoppi. A suo avviso, un coinvolgimento di Ignesti sarebbe opportuno, visto che 

il Comune di Scarperia è il principale attore della trattativa. In merito all’incontro svoltosi presso la 

sede con l’ATC 5 Firenze Sud, richiesto da tale ATC per confermare l’organizzazione delle 

braccate nel territorio del Comune di Firenze (territorio di loro competenza) utilizzando le squadre 

iscritte nell’ATC 4, il Presidente Galeotti riferisce dello scambio di proposte, in atti dell’Ente ed a 

disposizione di ciascun Consigliere in testo sovrapposto con evidenziate la proposta ATC 4 e le 

osservazioni ATC 5. 

Matteucci fa presente come rispetto a quanto concordato vi sia stata un’impostazione ben diversa, 

ove le intese erano che l’ATC Firenze Sud chiedeva di poter mantenere la pregressa impostazione e 

l’ATC 4 Firenze Nord-Prato forniva conseguentemente il proprio nulla osta, mentre invece vi è un 

sostanziale stravolgimento nella proposta pervenuta, considerata non pertinente, trattandosi, 

peraltro, di territorio non di competenza dell’ATC 4. 

Giovannelli fa presente che vi è un’integrazione riferita alla legge 70/2019 poco comprensibile e 

non discussa in alcun modo in sede di riunione. 

La proposta in discussione viene quindi proiettata sul maxischermo presente in sala riunioni e 

collegialmente rivista nel testo, che viene licenziato secondo quanto presente in atti dell’Ente ed 

allegato alla delibera, ove viene affidato mandato al Presidente di poter sottoscrivere, partecipando 

quanto approvato all’ATC 5 Firenze Sud. 

 

Deliberazione n. 137/2023 – Comunicazioni del Presidente – Resoconto incontro ATC 5 

Firenze Sud 
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Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità mandato al 

Presidente per sottoscrivere intesa come in atti e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,21 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, viene esaminata l’opportunità di chiudere al pubblico gli Uffici nella settimana di 

Natale per necessità riorganizzative e la proposta viene accolta all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 138/2023 – Comunicazioni del Presidente – Chiusura al pubblico Uffici ATC 

4 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la chiusura 

al pubblico degli uffici nei giorni 27, 28 e 29 dicembre 2023 e ne dispone la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,25 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

A seguire, Giovannelli viene invitata ad assentarsi ed alle 19,26 abbandona la seduta. 

Il Presidente Galeotti espone la proposta di erogare un premio “una tantum” per l’anno 2023, visto 

l’impegno profuso, al dipendente Amministrativo, quantificandolo, e  mette in votazione la 

proposta, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 139/2023 – Comunicazioni del Presidente – Premio dipendente 

amministrativo 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità che sia 

riconosciuto un premio anno 2023, come da proposta, e ne dispone la pubblicazione sul sito 

web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,28 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
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Alle ore 19,30 il Presidente Galeotti, esauriti gli argomenti all’Ordine del Giorno, dichiara 

conclusa la riunione, invitando tutti i presenti a trattenersi per un conviviale scambio di auguri con 

il Personale. 

 

               Il Presidente ATC n. 4                  Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato                Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                         Giacomo Matteucci      


